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例会終了後定例理事会開催

バッジ引き継ぎを行った新旧の会長･副会長･幹事の方々 栗原前幹事､早川前副会長､坪井前会長､コロナ禍の一年ご苦労様でした

創立５０周年を迎え 髙森年度初例会開催今こそ行動しよう！

桐生西ＲＣ創立５０周年にあたる記念すべき髙森会長年度がスタート致しました。
７月２日(金)点鐘１２：３０、例会場の「うおせん」で行う初めての初例会が、会員皆様の
ご協力により、アットホームな雰囲気の中にも格式をもって開催されました。

桐生３ＲＣの会長幹事様をビジターにお迎えする中で、会長･副会長･
幹事のバッジ引継や前役員へ記念品贈呈など初例会の一連のセレモニ
ーが滞りなく挙行されました。

未だ新型コロナウイルスの影響が懸念されておりますが、髙森会長が
掲げたクラブテーマ『今こそ行動しよう！ロータリアンとして』のもと、
クラブの次世代を担う髙森勉会長と小林聡幹事を中心に会員一丸となっ
て、桐生西ＲＣを活力溢れるクラブに致しましょう。そして坪井良行ガ
バナー補佐を中心に第２分区ＩＭを成功させ、更に下井田秀一実行委員長
のもと２０２２年４月１７日(日)の桐生西ＲＣ創立５０周年の一連の事業を大成させましょう！

坪井前会長から髙森会長へバッジ引継 坪井ガバナー補佐と桐生４ＲＣ会長幹事の皆様 坪井直前会長へ感謝状贈呈

桐生西ＲＣ期待のホープ髙森会長

女房役の小林幹事
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◆ビジター
桐 生 Ｒ Ｃ 会 長 本田雄一郎君

〃 幹 事 増山 大祐君
桐 生 南 Ｒ Ｃ 会 長 坂田 晴彦君

〃 幹 事 山根 明 君
桐生赤城ＲＣ 会 長 尾花 靖雄君

〃 幹 事 石井 孝典君

◆委嘱状伝達

足立進ガバナーより地区役員･委員へ委嘱状
第２分区Ａガバナー補佐
審議会立法案検討委員会 委 員 坪井良行君
会員組織強化委員会 委 員
女性ネットワーク委員会 委員長 浦野幸子君
グローバル補助金委員会 委 員 青山 豊君
インターアクト委員会 委 員 河内良範君

◆委嘱状授与

髙森会長から委嘱状

2021-22年度
桐生西ＲＣ理事役員へ

代表して
副会長 阿左美博君

◆新会員入会式

青山 桃子君

ダスキン渡良瀬西久保店
ディレクター

職業分類：
レンタルサービス業

推薦者：下井田秀一君

お父様の青山豊君より青山桃子君の紹介：
本来ですと推薦者の下井田パスト会長から紹介を

して頂く筈ですが、２回目のワクチン接種で出席出
来ないということで、代理を務めさせて頂きます。

娘は現在私の会社で一生懸命仕事をしております。
我が社の春の実績では、ベテランのスタッフを差し
置いてトップの成績を収めたので、社会経験の一つ
として入会を薦めました。当初は青年会議所が良い
かなと思いましたが入会年齢が２５才以上という事
で、それならいっそのことロータリーに入会してし
まえという事になりました。内緒の話ですが、「おっ
かないおじさんとおばさんばっかりだよ」と脅した
のですが、「大丈夫、頑張るよ」という返事でした
ので下井田パスト会長に推薦をお願いした次第です。
また、坪井年度では私が会員増強を担当し、髙森

年度ではクラブ運営委員長を務める事になりました
ので、丁度良い時期かなとも思いました。私がクラ
ブの重職を務める時に娘がいた方が良いとか、そん
な思惑は一切ございませんので、誤解の無いようお
願い致します。

未だ２２才ですので、皆様の足手まといなるかも

しれませんが、若い会員は大歓迎とのことですので、
皆様、宜しくお願い致します。

髙森勉会長より歓迎の言葉：
青山桃子さん、入会おめでとうございます。

今日例会場へ着きましたら、青山豊会員がいつになく
緊張したお顔でしたので、「やはり父親なのだなぁ」
と思いました。

私は今から丁度２０年前の今は亡き根本会長年度、
そして矢野ガバナー年度を迎えるという、大変忙し
い時期に入会しました。その時私は未だ２７才で、
当時の最年少ということで皆様に大変可愛がって頂
きました。

今はコロナ禍で皆さんマスクをしていますが、マ
スクを外すとみんなとても穏やかな顔をされていま
すので、分からない事がありましたら何でも聞いて
早くクラブに慣れて頂きたいと思います。そして
クラブではお父様を意識せずに新しい世代のリーダ
ーとして活躍して頂きたいと思います。一緒に頑張
りましょう！ようこそ桐生西ロータリークラブへ。

青山桃子君のご挨拶：
皆さんこんにちは。青山桃子

です。いつも父がお世話になっ
ております。

私は平成１０年１２月生まれで現
在２２才です。仕事は父の会社の
ダスキン渡良瀬の伊勢崎市西久
保町にある営業所で交換業務を行っております。
毎日お客様と接する中で、仕事には慣れてきましたが、
社会に出てまだまだ知らないことが多いので、ロー
タリーを通じて勉強して行きたいと思っています。
奉仕活動や親睦活動に積極的に参加して行きたいと
思いますので、皆様のご指導宜しくお願い致します。

◆受賞祝い

桐生市環境美化功労者表彰

舩戸義澄君

２５年間に亘り資源回収を
行っている永年の功績
を讃える共にお祝いを
申し上げます。

◆会長の時間 髙森会長
１．今日はあいにくの雨で、坪井前会長が前回の例会で

おっしゃっていた、会場から見える桐生の山並を眺
められない状況ではありますが、この様に大勢の方
にご出席頂きまして、誠にありがとうございます。
また、例会場が変更になった事に連れてＳＡＡさん、

クラブ運営委員会の皆様、事務局の清水さんには大
変なご苦労を頂きまして何とか初例会を迎えられる
ことができました。先ずはもって感謝申し上げます。

２．先程入会式を無事終えまして青山桃子君を正式にお
迎えすることができました。今年度は桐生西ＲＣの
創立５０周年の節目の年として、会員皆様には５０年の
歴史を振り返りながら、楽しくロータリーライフを
送って頂ければと思っております。
また、大変残念なご報告となりますが、昨年度末に

奧村勉君、横塚直人君、斎藤政治君の３名が退会さ
れ今年度は５３名でのスタートなりました。
この５３名という数字に対して皆様それぞれのお考

えがあるかと思いますが、この会員数で桐生西ＲＣ
を運営していくには困難な状況になります。この様
な現実を皆様と共有しながら、会員増強に努めて行
きたいと思っております。足立ガバナーも会員増強
を一町目一番地に置くのだとおっしゃっています。
皆様の会員増強に対するご協力をお願い致します。

次ページへ続く
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３．横塚直人君がフィリピンとのグローバル補助金の
プライマリーコンタクト担当されていましたので、
その後任に奉仕プロジェクト委員長の新島健介君が
務めて下さることになりました。

４．桐生４ＲＣで最初の初例会が桐生西クラブとなり
ました。来週５日(月)は桐生ＲＣさんがスカイホールで、
６日(火)は桐生赤城ＲＣさんが桐生地場産業振興センター
で、桐生南ＲＣさんが美喜仁館で初例会を開催します。
坪井ガバナー補佐と私と小林幹事の３名で表敬訪問させ
て頂きます。この様にコロナ禍によって例会場が変わ
ってきています。当クラブも今までの習慣がなかな
か抜けない方もいらっしゃると思いますので、特に
例会変更の際などはご留意下さい。

５．５日(月)午後１時３０分に、桐生市長様の表敬訪問に、
坪井ガバナー補佐と私と小林幹事、越塚公共イメージ
委員長の４名でお伺いする予定です。また、６日(火)
の午前１１時にみどり市長様の表敬訪問を予定してい
ます。こちらは新井みゆき会員にも同席頂く事にな
っております。

６．残念なお知らせですが、1996-97年山岸会長年度の
幹事を務められた荻野一雄様がご逝去されました。
私も同じ時間を共にした事がありますが、非常にパ
ワフルな先輩だなぁという印象があります。５年以
上在籍された会員ということで慶弔規定に則ってお
香典と生花を手配させて頂きます。

７．今年度、新会員をお迎えした場合、メンター制度
を復活することに致しました。青山桃子君のメンター
役を堀江絹子君にお願いしました。これは、ロータ
リーの知識を伝えると共に良き相談役となって、ク
ラブに早く親しんで戴くこと、また一緒に勉強する
事で知識を深め、強いては幹部候補になることを期
待しての事です。堀江会員宜しくお願い致します。

◆幹事報告 小林(聡)幹事
◇来週９日(金)は休会です。
◇本日例会終了後、別室で理事会を行います。
◇本日の昼食はお持ち帰りになっております。例会後、本

会場でお召し上がり頂くこともできます。お持ち帰りの際は
お早めに召し上がって下さい。

◇ロータリーの友７月号を配布致しました。
◇クラブ会報用ファイルを配布致しました。
◇ガバナー月信７月号が配信されました。(各テーブルに配布)

◇地区研修協議会報告書が届きました。
◇７月のロータリーレートは１ドル１１１円に変更になりました。
◇山田直前ガバナーより任期満了お礼のご挨拶状を頂きました。
◇浪江町より震災後１０年を迎え復興記録誌を頂戴しました。
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 7/5､7/12(休)､7/26(休)
桐生南ＲＣ 7/14(休)､7/28
伊勢崎南ＲＣ 7/27､8/10(休)､8/31(休)
前橋北ＲＣ 7/26､8/9(休)､8/30
碓井安中ＲＣ 7/8(休)､7/15､7/22(休)､7/29(休)

◇クラブ会報が到着しています 該当なし
◆食事メニュー 持ち帰り弁当
◆委員会報告
□ＳＡＡ 花房ＳＡＡ

通常、第一例会では開会時には国歌と四つのテスト
ソングを唱和しておりますが、感染対策上、皆様には
ご起立頂き国歌のみを流します。閉会時のロータリーソ
ングはやはりご起立のみとし、音楽を流すだけに致し
ますので、ご了承下さい。

□クラブ運営委員会 青山委員長
新木年度の時にロータリーの刺繍が入ったお揃い

のポロシャツを作りました。またご要望がありまし
たので来週末迄、注文を受付ます。色は白とネイビー、
サイズはＳ･Ｍ･Ｌ･ＸＬとあります。親睦担当の堀江会
員までお申込み下さい。

◇出席報告 山同出席担当
会員総数５３名 （出席免除者１０名の内９名出席の為）
出席率対象者５２名、 出席率対象者出席人数４５名
欠席者７名(内前メイク４名) 出席率９４.２３％
前々例会修正出席率８９.０９％ (最終欠席者６名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川拠金委員

初例会を祝して
桐生ＲＣ様、桐生南ＲＣ様、桐生赤城ＲＣ様

一年間宜しくお願いします 髙森君､小林(聡)君
髙森年度の船出を祝して 星野君､金子君
髙森年度初例会を祝して

栗原君､佐々木君､井本君､越塚君､中里君､
清水君､小林(惠)君､向田君､須田君､坪井君､
塚本君､乾君､阿左美君､舩戸君､津久井君

髙森会長､小林幹事初例会おめでとうございます｡
ガンバって！ 新木君
髙森会長､小林幹事､一年間宜しくお願いします 前原君
今年度も宜しくお願いします 加藤君
今年度健康管理担当です｡宜しくお願いします 野田君
Welcome 青山さん 野村君

◇ロータリー財団 坂口Ｒ財団担当
一年間宜しくお願いします 髙森君､小林(聡)君
髙森年度初例会を祝して

星野君､坪井君､栗原君､井本君､越塚君､中里君､
中野君､江原君､野田君､清水君､向田君､須田君､

天沼君､塚本君､乾君､阿左美君､津久井君､
家住君､田崎君､東郷(庸)君､山形君､

新井(淳)君､新島君､坂口君
坪井ガバナー補佐､ご指導宜しくお願いします 前原君
髙森会長､小林幹事､ガンバって下さい 新木君
髙森年度のご盛会を祈ります 野村君
日本のロータリー創立１００周年に当たり山田邦子ガバナー
より｢長寿表彰｣と｢永年在籍表彰｣を戴きました 金子君
髙森年度スタート！頑張ります！ 浦野君
今年度も宜しくお願いします 加藤君
さぁ一年が始まります｡今年は充実したロータリーラ
イフが過ごせますようように 小林(惠)君
３月８日～６月３０日で１００万歩歩きました 舩戸君

◇米山ボックス 須田米山奨学担当
一年間宜しくお願いします 髙森君､小林(聡)君
市内各クラブの新会長幹事さん､ようこそ 新木君
髙森年度初例会を祝して

坪井君､栗原君､井本君､越塚君､中里君､塚本君､
中野君､天沼君､阿左美君､清水君､向田君､

津久井君､山形君､須田君
髙森年度の船出を祝して 金子君
髙森年度コロナに負けるな！ 星野君
青山様､入会おめでとうございます 前原君
青山さん大歓迎 浦野君
姫の会の年齢が若返りました｡良い事です 野村君
今年度も宜しくお願いします 加藤君
来週から県警戒度｢２｣に緩和されます｡でも油断大敵！

野田君
野村さんお世話になりました｡チョー楽しかった 小林(惠)君
雨はイヤです｡畑の草がのびて 舩戸君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 井本クラブ会報･雑誌担当

ロータリーの友７月号の紹介をします。
左開き６～７頁にＲＩ会長のメッセージが載っています。
ひと言で言えば「Each One, Bring One」で会員増強を
という事です。また２０頁からの「ガバナーの横顔」
では３１頁に足立ガバナーが紹介されています。右開
き縦組みに関しては時間の関係上省略しますが、是
非目を通して戴きたいと思います。

今年度一年、宜しくお願い致します。
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◆クラブフォーラム

就 任 挨 拶

第２分区Ａガバナー補佐

坪井良行君

髙森会長年度に、第２分区Ａガバナー補佐という大
任を足立ガバナーから拝命いたしました。皆様のご協
力を得て何とか務めて行きたいと考えております。

ガバナー補佐は裏方であると私は考えております。
ガバナーと第２分区Ａの間を取り持つ役目ですので、
地区への要望やご意見、また地区からの希望や要請を
お伝えして、良好な関係を築けるように努めて参りま
すので、宜しくお願い致します。

また、先程から何度か「ガバナー」という声が上が
って面食らっております。この場をお借りして明言い
たしますが、兄を差し置いては絶対ガバナーなぞはい
たしません。ということですので宜しお願い致します。

クラブ研修リーダー

金子福松君

世界のロータリーがいろいろと変わりつつある時に、
私のような後期高齢者が研修リーダーに任命されても、
その責任を果たせるかどうか非常に心配です。

本来はもっと新進気鋭の方が就任すべきだと思いま
すが、この一年、私の出来る範囲で努めて参りたい所
存です。
【活動方針】

今年度は、当クラブが創立５０周年を迎える年度に当
たります。この際、当クラブの創立時から今日まで、
どの様に活動してきたかを、歴史的に振り返って見て、
特に比較的新しい会員に、自クラブのことをもっと知
って戴き、これからのロータリー活動に少しでも参考
にしてもらいたいと思います。

又、地区研修委員会の指導、そして髙森会長の意向
に沿って「クラブレベルのロータリー研修を強化・充
実していくこと」に努めます。
【活動計画】

前年度から新型コロナウイルスの影響で、ロータリ
ー活動もかなり制約されておりますが、今年度も引き
続き楽観は出来ないと思われます。従って、クラブ研
修のための特別な集会はもてないかもしれません。

そこで、例会の一部を利用するか、或いは個々の会
話の中で､その都度私の知っていること、経験して来た
ことを伝えて行きたいと思います。

そして、当クラブの活動については、冊子「桐生西
ＲＣの奉仕活動」を通じて、新会員の方々に伝達し、
ロータリークラブの理解に役立てたら良いと思います。

以上、会員皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。
７月２３日(金)と３０日(金)は休会です

理事会報告 ７月２日

１．会務分担の件承認。
２．上期年会費の特例措置および予算の件承認。
３．上期例会は月２回開催とし納涼会は中止とする。
４．プログラムは２ヶ月毎に計画する。
５．７月８月の例会変更を承認する。
６．当座の例会は持ち帰り弁当とし､例会時間を短くする。
７．コロナ収束迄は全会員が出席免除の為に出席100%
表彰は行うが祝品は無しとする。

８．2023-24年度会長選考は立候補者を募る。立候補者がいな
い場合、候補者推挙をパスト会長会に依頼する。

９．桐生タイムス暑中見舞い広告は例年通り行う。
１０．桐生市発明考案展協賛は例年通り行う。
１１．事務局夏季賞与は例年通り支給する。

《次例会予告》

８月２日(金) クラブフォーラム 理事役員就任挨拶

８月の出席１００％表彰、誕生･結婚祝い

新役員就任挨拶のため表敬訪問を行う
新年度がスタートし、坪井良行ガバナー補佐、髙森

勉会長、小林聡幹事、公共イメージ委員長の越塚ひと
み君の５名で、７月５日(月)午後に桐生市長様、桐生
タイムス社、上毛新聞桐生支局へ表敬訪問に伺いまし
た。

また７月６日(火)午前中にはみどり市長様を新井みゆ
き会員にも加わって戴いてご挨拶にお伺いしました。
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